

## CV Rosendo Bugarín González

Nacido en Tui en 1961. Es **licenciado** (1985) y **doctor en Medicina y Cirugía** (2004) por la USC, médico **diplomado en Sanidad** (1989), **especialista en Medicina Familiar y Comunitaria** (1990), **especialista en Medicina de Urgencias** por la misma Universidad (1993) y **Máster en Bioética** (2013) por la USC y la UDC.

En lo relativo a la **experiencia profesional**, ha realizado la **residencia en Medicina Familiar y Comunitaria** en el antiguo Hospital Xeral de Galicia y en el Centro de Salud de Vite de Santiago de Compostela. Tras finalizar la formación especializada, ha sido **facultativo especialista de área** en el mismo hospital y **médico de urgencias hospitalarias**. Obtuvo, por oposición, una plaza de **médico de Atención Primaria** en el Servicio Andaluz de Salud, en la localidad de Fuengirola. A continuación, ejerció como **médico de familia en el Centro de Salud de Calo**, en el municipio de Teo y durante los años 2013 a 2016 fue **director de Procesos sin Ingreso y Urgencias** en la EOXI de Lugo, Cervo y Monforte. También ejerció la **Medicina de Familia en el Centro de Salud de Chantada** y el año 2018 se trasladó al **Centro de Salud de Monforte de Lemos**. Además, a través de comisiones de servicio, ha sido **técnico** en la Subdirección Xeral de Atención Primaria y en la Subdirección Xeral de Docencia e Investigación de la Consellería de Sanidade y **responsable de la Unidad de Asesoramiento Científico-Técnico** (avalia-t) de la Agencia de Conocimiento en Salud. Ha alcanzado el **grado IV de carrera profesional**. En la actualidad, es el **jefe del servicio de atención primaria de Monforte de Lemos**.

En cuanto a la **experiencia docente**, resaltar que ha sido **dictante, profesor, ponente o tutor clínico** en numerosos cursos y actividades docentes de **formación continuada**, relacionadas fundamentalmente con la Atención Primaria, Medicina de Urgencias, así como Bioética y Legislación, organizadas tanto por la USC como el Servicio Gallego de Salud, la Agencia de Conocimiento en Salud, el Colegio Oficial de Médicos y otras entidades. Ha sido **colaborador docente de alumnos pregrado** y de **residentes** tanto en el Complejo Hospitalario Universitario de Santiago como en el Centro de Salud de Calo. Desde hace 3 años es **tutor de residentes** de Medicina Familiar y Comunitaria en el Centro de Salud de Monforte de Lemos. Es también **profesor**



de la **Escuela de Enfermería de Lugo**, donde imparte las asignaturas Metodología de la Investigación y Enfermería Clínica. Ha dirigido una tesis doctoral y 16 Trabajos de Fin de Grado, y ha participado como miembro de tribunal en la defensa de varias tesis doctorales.

Con respecto a la experiencia investigadora, hay que destacar su participación como autor en más de 80 **publicaciones científicas**, así como en más de 100 **comunicaciones o ponencias** en congresos médicos. También es autor o coautor de varios **libros o capítulos de libros** relacionados con la Medicina, director y autor de varios **informes de evaluación de tecnologías sanitarias** y **coordinador clínico** de la Guía de Práctica Clínica de Atención paliativa al paciente en situación de últimos días. Ha sido **editor** de la revista Semergen y en la actualidad es **revisor**. También es miembro del Consejo Editor Internacional de la revista CIMEL.

En el ámbito de la **divulgación y la comunicación**, hay que señalar que ha sido colaborador, en múltiples actividades relacionadas con la medicina, con medios de comunicación generalistas -tanto en formato escrito como audiovisual (radio y televisión)- y publicó numerosos artículos y editoriales en diferentes periódicos y revistas, así como varios libros. Es miembro del Instituto de Estudios Tudenses.

En el **plano institucional**, ha formado parte de múltiples **comisiones y grupos de trabajo** del Servicio Gallego de Salud y la Consellería de Sanidade, entre los que se podrían señalar los siguientes: miembro del **Comité de Ética de Investigación con Medicamentos de Galicia** (ha sido su presidente y en la actualidad es el vocal más antiguo), miembro del **Consello de Bioética de Galicia** (en la actualidad también es el vocal más antiguo), miembro de la **Comisión interdepartamental de coordinación para la prevención del suicidio de Galicia**, miembro, desde su creación, del **Comité de acreditación del sistema acreditador de la formación continuada de las profesiones sanitarias** de la Comunidad Autónoma de Galicia y recientemente ha sido nombrado miembro del **Comité de Ética Asistencial** de la Gerencia de Lugo, A Mariña y Monforte.

Por último, reseñar que ha sido **directivo en varias sociedades científicas** (Semes y Semergen) y, durante 12 años, ha formado parte de la **Junta del Gobierno del Colegio Oficial de Médicos de A Coruña**. En la actualidad, es miembro de su **Comisión de Ética y Deontología**.